

## Communiqué de l'Unadfi

Vendredi 9 août 2024

En soutien de ceux qui subissent des atteintes à leur liberté et leur dignité et sont coupés de leurs proches au nom de principes scientologues, l'Unadfi tient à exprimer son inquiétude.

La présence à la cérémonie de clôture des JO Paris 2024 du plus célèbre ambassadeur d'un mouvement condamné en France pour escroquerie en bande organisée est une atteinte aux valeurs olympiques de compétition et de partage vantées lors de l'ouverture de ces jeux, une atteinte aux valeurs de liberté et de fraternité.

Les cascades de Tom Cruise ne pourront faire oublier les méthodes abusives de l'organisation scientologue qui utilise diverses « vitrines » (humanitaire, éducation, musique, dessin, etc.) pour diffuser clandestinement sa doctrine.

L'Unadfi, comme toutes les associations d'aide aux victimes de dérives sectaires, regrette ce choix des organisateurs et déplore que les autorités gouvernementales ne s'y soient pas opposées.

Avec tous ceux qui, victimes de ce mouvement, ont eu et ont encore le courage et la ténacité de dénoncer ses méthodes, l'Unadfi continue d'informer pour prévenir.